

Presidenta inspecciona construcción de túnel en Costanera Norte con Autopista Central

26 MAR 2014



La obra alcanza una inversión aproximada de 30,5 millones de dólares, y descongestionará el tránsito de oriente hacia el sur de la capital.

La Jefa de Estado, Michelle Bachelet, junto al ministro de Obras Públicas, Alberto Undurraga, visitó esta mañana las obras que se realizan en la Costanera Norte y que la conectarán con la Autopista Central.

En el recorrido, la Mandataria afirmó que “esta obra será un gran aporte, no sólo para mejorar conectividad, sino que, como veíamos con los encargados de Concesiones del MOP, va a permitir que también aquí en la comuna de Independencia, en particular en Vivaceta, los vecinos puedan utilizar de mejor manera su barrio”.

Durante la inspección fue acompañada del Subsecretario de OO.PP., Sergio Galilea; el senador Andrés Allamand; la diputada Karol Cariola; la alcaldesa de Santiago, Carolina Tohá; el alcalde de Independencia, Gonzalo Durán, y el gerente general de Costanera Norte, Diego Savino.

En su discurso realizado en medio de las obras, la Presidenta de la República subrayó que “la inversión pública es una herramienta muy poderosa de política pública, porque permite mejorar nuestra conectividad, nuestra capacidad exportadora, la entrega de servicios públicos, la productividad de la economía, y a la vez, permite generar empleo”.

La Jefa de Estado aprovechó la oportunidad para delinear los objetivos del periodo 2014-2017 en el ámbito de obras públicas, el que incluye “completar obras de reconstrucción, dinamizar la cartera de proyectos de concesiones, obras para el desarrollo del sector portuario, un plan de protección de zonas aeroportuarias, la continuación del proyecto de cruce sobre el Canal de Chacao, en fin, por mencionar muchas de las obras que vamos a realizar con inversión pública”.

La construcción del túnel fue encargada durante el primer Gobierno de la Presidenta, Michelle Bachelet (2006-2010) en torno al llamado Programa Centro Oriente Etapa I y tiene una longitud de 700 metros que conecta en sentido Oriente–Sur la Costanera Norte y Autopista Central. Esta obra, que mejora la calidad de vida de los usuarios, tiene un avance del 92% y la inversión corresponde a un total aproximado de 30,5 millones de dólares.

El ministro de Obras Públicas, Alberto Undurraga, destacó que esta construcción “es fruto de la asociación público–privada, y es el resultado de una forma de trabajo que ha demostrado ser exitosa en el desarrollo de carreteras y en el desarrollo de vialidad”.

Para finalizar, la Jefa de Estado agregó que los beneficios de este túnel van más allá de simple mejoramiento de la infraestructura “vamos a poder inaugurarlos dentro de unos meses, permitiendo un aporte para tener una ciudad más descongestionada, más amable y también más dinámica”.

Públicas

ETIQUETAS :

#Obras